
 

 

 

 

 

       

 
I N D I C A Ç Ã O   Nº 200/2009 

     

   

    INDICO ao Chefe do Executivo Municipal para que seja estudada, junto 

ao departamento competente, a possibilidade de asfaltamento da Rua Inácio Ribeiro, 

especialmente no trecho que dá acesso à Santa Casa de Misericórdia.  

  

    Justificativa: 

       

                                   Apesar de considerar a importância do calçamento de paralelepípedos na 

preservação da memória histórica do município, consideramos necessária tal medida, pois é intenso 

o tráfego de ambulâncias na referida rua, transportando doentes para a Santa Casa, muitos deles 

em estado grave ou feridos, e que a trepidação provoca dores terríveis nos mesmos, podendo ainda 

agravar o quadro da doença.  

 

Sala das Sessões “Prof. José Gonso”, 29 de outubro de 2.009. 

 

 

Ver. Marcelo Simão 

Presidente 

 

Ver. José Mário Castaldi                                                Ver. Paulo César Missiatto 

1º Secretário                                                                        2º Secretário 

 

 

Resposta do Executivo – Ofício 320/09 de 30/11/09 – Informando que é do interesse do Município 

a implantação do asfaltamento, que já foi objeto de solicitação do Departamento de Saúde, mas, no 

momento, não dispõem de recursos econômicos para a realização dos serviços, que consistem em 

substituição de rede de esgoto, da rede de água e pavimento asfáltico, cujo orçamento está sendo 

feito pelo Departamento de Obras e Infra-estrutura.    


